

Niculin Ramun Braun, 9 Jahre

Ich wohne in Rhäzüns und bin dazugekommen, weil schon mein Bruder Ursin dabei ist. Ich habe schon unter den Modulen geschraubt und Schotter neu gemacht. Hier in der Werkstatt habe ich auch meinen Lieblingswagen, den Bienenwagen, gesehen. Auf der Anlage fahren gefällt mir am besten. Gut finde ich, dass wir mit den blauen Leibchen nicht aufräumen müssen.

**Marino Brazerol, 14 Jahre**

Ich bin vor etwa zwei Jahren durch den Ferienpass dazugekommen, wusste aber schon davor vom Verein. Ja, ich bin Fan von der Eisenbahn, besonders von der RhB. Aus der Familie war nur ein Uronkel bei der Bahn, und zwar Stationsvorstand in Preda. Ich habe zu Hause in Maienfeld mehrere Anlagen der Spuren H0, H0m und N. Zum Basteln komme ich ziemlich jeden Mittwoch hierher. So habe ich praktisch die ganzen Eckmodule aufgebaut. Habe ziemlich alles daran gemacht, ausser das Elektrische. Mein Berufswunsch ist klar: Lokführer.

**Ursin Braun, 12 Jahre**

Ich war mal an einer Ausstellung bei der RhB in Landquart, und da habe ich die Anlage des Vereins gesehen. Ausserdem kennt mein Götti den Willy. Zu Hause in Rhäzüns habe ich im Keller eine eigene Anlage.

Bei den Modulen hier habe ich schon Wege gebaut und begrünt. Letzteres mache ich besonders gerne, aber auch sonst gefällt mir alles.

**Linus Aldovini, 10 Jahre**

An einem Weihnachtsmarkt habe ich eine Anlage des Vereins gesehen. Das war vor etwa zwei Jahren. Ich wohne in Balzers und komme sehr oft hierher, wobei ich meist von den Eltern gefahren werde. Hier mache ich eigentlich alles: bauen, fahren und auch Bäumchen machen, dies aber nicht so gerne. Ich bin ein Fan von allen Modellen, eigentlich weniger von der Bahn. Später möchte ich Pilot werden. Bevorzugt Jet oder auch Heli.